

Ciudad de México, a 1° de diciembre de 2021

Boletín N° 107

## RECONOCEN A LA MAGISTRADA MARTHA MERCADO RAMÍREZ POR SU LABOR CONTRA LA TRATA DE PERSONAS

La magistrada del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), Martha Leticia Mercado Ramírez, fue galardonada por la Comisión Unidos contra la Trata con la presea “Grandes Mujeres de México”, por su trabajo como aliada en la lucha contra este flagelo.

Al hacer uso de la voz, la magistrada Martha Mercado Ramírez agradeció el reconocimiento recibido y destacó la importancia de redoblar esfuerzos para combatir frontalmente la trata de personas y llamó a defender a cabalidad los derechos y la dignidad todas las personas.

Por su parte, Rosi Orozco, presidenta de la Comisión Unidos contra la Trata, aseguró que no es necesario ser víctima de trata de personas para trabajar en esta materia y anunció que, a partir de hoy, Guadalupe Carrasco, dirigirá la institución.

La nueva presidenta de la Comisión pidió el apoyo de las personas galardonadas para continuar trabajando de manera conjunta en esta difícil lucha para darle una nueva posibilidad de vida a quienes sobrevivieron a la trata de personas.

o-O-o



Magdalena 21, Col. Del Valle, Benito Juárez, CP 03100



5340 4600



[www.tecdmx.org.mx](http://www.tecdmx.org.mx)



@TECDMX